

شركة مدارس الرواد العالمية
Arrowad International Schools

شركة ذات مسؤولية محدودة
رأس المال: 1000.000 ريال سعودي
تحت إشراف وزارة التعليم
التعليم الأهلي والأجنبي
SUPERVISED BY MINISTRY OF EDUCATION
FOREIGN EDUCATION



المحترم

ولى أمر الطالب

المكرم

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته

"علموا اولادكم السباحة والرماية وركوب الخيل"

تنظم المدارس دورة تدريبية لطلاب المراحل التالية (من الصف الثالث الى الصف الثاني عشر) لتدريب وتعليم مهارات الرماية بالسهم بالفترة من يوم السبت الموافق 2017/11/4 حتى 2017/11/29م تحت إشراف الأستاذ / أحمد أمين وذلك ضمن الشروط التالية:

• **المواعيد:**

- المجموعة الأولى: يوم السبت من الساعة 2:00 ظهرًا حتى الساعة 3:30 عصرًا ويوم الثلاثاء من الساعة 1:30 ظهرًا حتى الساعة 3:00 عصرًا
- المجموعة الثانية: يوم السبت من الساعة 3:30 عصرًا الى الساعة 5:00 مساءً ويوم الأربعاء من الساعة 1:30 ظهرًا حتى 3:00 عصرًا

- رسوم الدورة (500 ريال) .
- تقام الدورة في الساحة الخاصة بقسم الدبلومة البريطانية.
- الدخول والخروج من البوابة 7 و 8
- يجب على الطلاب المشتركين الالتزام بالزبي الرياضي المناسب.
- يجب على الطلاب المشتركين بالحضور جميع أيام التدريب والالتزام التام بالوقت المحدد لبدء وانتهاء التدريب.
- حضور ومغادرة الطالب المشارك في الأيام المحددة بوسيلة النقل الخاصة به.
- وفي حالة الاستفسار يرجى الاتصال: ك / أحمد أمين (0547838080)
- تسدد الرسوم في قسم التسجيل بالمبنى الإداري (الدفع عن طريق الشبكة فقط)
- رسوم الأنشطة غير مستردة وغير قابلة للتحويل لأي نشاط آخر.

مع أطيب وخالص تحياتنا

مدير عام المدارس
أ/ عبد العزيز بن علي الصبي

وكيل عام المدارس
أ/ فاروق الحارة

رئيس قسم التربية البدنية
أ/ محمد جمال

الصف :

اسم الطالب :

الجوال :

رقم الملف :



Dear Parent,

The school is organizing a training course for students of grades **3 to 12** to teach them archery skills starting from Saturday **4/11/2017 to 29/11/2017**, under the supervision of the **Physical Education teacher, Ahmed Amen.**

- **Training time:**
 - Group 1: on Saturdays from 2:00 pm to 3:30 pm and on Tuesdays from 1:30 pm to 3:00 pm
 - Group 2: on Saturdays from 3:30 pm to 5:00 pm and on Wednesdays from 1:30 pm to 3:00 pm
- Training is offered on Sundays and Wednesdays from 1:30 pm to 3:00 pm
- The training fee is **500 Saudi Riyals.**
- Training takes place in the IGCSE playground.
- Access to the training ground is from Gate 7 & 8.
- The participating students should record present on all days of training.
- The participants should abide by the starting and ending times of the trainings.
- It is compulsory to wear **sports uniform** for training.
- Participating students will have to arrange for their own transportation to and from the school on days of training.
- For further information, do not hesitate to contact **Ahmed Amen (0547838080)**
- The fee can be paid at the Registration Department (Administration Building). Payments has to be made via e-cards only.
- **Activity fees are nonrefundable nor transferrable to other courses.**

Best regards

Head of PE

Mohamed Gamal

General Deputy

Faruq Al-Hara

General Director

Abdulaziz bin Ali Al-Sabi

Name of Student: File No.:

Grade: Mobile No.: